

El Campus d'Alcoi de la UPV lanza su oferta de másteres oficiales alineados con las necesidades del tejido empresarial - Información - 06/09/2015

REDACCIÓN

■ Formar y especializar a los futuros profesionales, así como a los directivos del tejido empresarial, es el objetivo de la oferta de másteres oficiales del Campus d'Alcoi de la Universitat Politècnica de València. Industria y servicios están 100% cubiertos en cuanto a necesidades de talento con la oferta de másteres oficiales.

Un máster enfocado a la dirección de sistemas de producción y de logística
El Máster Universitario en Ingeniería de Organización y Logística forma a sus alumnos como directores industriales, directores de planta, directores de producción, directores de logística, directores de compras o directores de calidad, entre otros perfiles.

La metodología está basada en el análisis, modelado, diseño, implantación y mejora de sistemas compuestos por personas, materiales, capital, información, máquinas, tecnología y energía, consiguiendo que las empresas oferten sus productos o sus servicios en el menor plazo y con la mayor productividad, calidad, fiabilidad y eficiencia.

Es una especialización clave para graduados en ingeniería que busquen un perfil directivo-técnico.

Toda la información está recogida en: www.muiol.blogs.upv.es

Un máster para trabajar en investigación y desarrollo

El Máster Universitario en Ingeniería, Procesado y Caracterización de Materiales trabaja desde su inicio en el desarrollo de nuevos materiales para nuevos productos que se incorporen a la industria con el perfil de innovación en su ADN.

El alumno vive desde dentro las fases de la investigación, colaborando con líneas de trabajo reales, empleando en prácticas el equipamiento tecnológico más moderno y analizando oportunidades de negocio para los diferentes sectores industriales.

Es el perfil de especialización por excelencia para aquellos alumnos y profesionales que quieran trabajar a nivel técnico en un centro de investigación o ser directores de I+D+i.

Toda la información está recogida en: www.mastermateriales.upv.es

Un máster con doble perfil en el sector textil: profesional e investigación

El máster Universitario en Ingeniería Textil capacita al alumno para impulsar la competitividad internacional de la industria textil, optimizando los procesos y desarrollando productos especializados y multifuncionales.

Se desarrolla conjuntamente con el Instituto Tecnológico AITEX, tanto en docencia como equipamiento, facilitando al alumno la doble visión gracias a esta colaboración.

Cuenta con recursos de formación a distancia (e-learning), per-

El Campus d'Alcoi de la UPV lanza su oferta de másteres oficiales alineados con las necesidades del tejido empresarial

► Son grandes las ventajas de estudiar un máster en la universidad más industrial de la Comunidad Valenciana, con el prestigio de ser la politécnica número 1 de España



Alumnos en una de las aulas del Campus d'Alcoi de la Universitat Politècnica de València.



Nuevo edificio de Investigación, Innovación y Deportes.

mitiendo al alumno asistir a clases teóricas mediante teledocencia.

La especialización en el sector textil de este máster oficial permite al alumno trabajar en el ámbito profesional y en el ámbito de la investigación, con posibilidad de profundizar en esta segunda opción.

Toda la información está recogida en: <http://mastertextil.upv.es>

Un MBA oficial con muchas ventajas

El Máster Universitario en Dirección de Empresas (MBA) forma a egresados y profesionales en conocimientos globales de empresa

para interactuar con perfiles como Director de Operaciones, Director Comercial, Director de RRHH, Director Financiero, Director de Marketing, Director de Comunicación o Director de Logística, tanto a nivel industrial como servicios (sector financiero-banca o aseguradoras).

Las fechas de preinscripción en los másteres oficiales del Campus d'Alcoi son del 7 al 11 de septiembre

Tiene como objetivo que el alumno adquiera los conocimientos globales de la dirección de empresa en un entorno internacional, permitiéndole desarrollar las habilidades directivas necesarias para liderar diferentes proyectos en todo tipo de organizaciones (industriales y servicios).

Apuesta, a través de la creatividad, en la resolución de situaciones empresariales complejas, apoyándose en el empleo de herramientas prácticas y el trabajo en equipo.

La especialización en dirección de empresas de este máster oficial permite al alumno trabajar emprendiendo su propia idea de negocio, trabajar como consultor estratégico o dirigir empresas industriales o de servicios.

Toda la información está recogida en: www.mba-upv.es

Aquellos que estén interesados en informarse de manera más detallada sobre estos másteres oficiales con proyección empresarial, prestigio internacional y precios de universidad pública: www.epsa.upv.es